
 

第 1681回（5月 19日）例会報告 
＊点    鐘    田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊会長報告      田邉 弘司会長 
＊幹事報告      島崎 義春副幹事 
＊出席状況報告    鈴木 敬一郎会員 
＊ニコニコ報告    飯島 千裕会員 
＊委員会報告 

社会奉仕委員会  田中利幸委員長 
  ざくら文化委員会 橋本恭一会員 
＊ 本日の卓話 
   行田市副市長   羽鳥 利明氏 
    「県立総合教育センターの整備計画について」 
 

会長報告 
 
                           会長  田邉弘司 
               
               国民が重大な刑事事 
              件の審理に加わる裁判  
              員制度が、いよいよ 

５月２１日からスター 
トします。 
世論調査によると裁判 
に「参加したくない」 
という人は、約 80％ 

にのぼり、法律の素人が刑事裁判に加わること自体に

疑問を呈する意見もあります。しかし、主要 8カ国 
(G８)のうち日本以外は、国民が刑事裁判に参加する制
度を設けており、これらの国でも「市民の負担が重い」

という声もありますが、それでも「立法、行政と同じ 

 
く司法にも民意を反映させる仕組みが必要」という考

え方も強いようです。 
日本の裁判員制度では、裁判官 3人と裁判員 6人が協
力して、有罪、無罪と量刑を判断する事になります。 
死刑を言い渡すこともあるわけです。裁判員制度は、

ややもすれば国民の負担面が協調されがちだが、国民

主権の下、司法参加が国民の権利であることが、もっ

と注目されて「国民の司法」への足がかりになること

が期待されています。 
幹事報告 

 
副幹事  島崎義春 

                                                              
             幹事報告をさせていた

だきます。新入会員候補

の永沼浩幸さん、７日間 

過ぎましたが、異議申し

立ては、ありませんでし

たので、入会の手続きを

いたします。６月第１例

会より出席予定です。 
来週、２６日は、那のつに会場を移しての臨時総会。

翌２７日は、熊谷籠原ロータリークラブの２０周年記

念式典です。 
次に、６月のプログラムを確認いたします、 
２日 和歌稲 明日のための特別委員会担当の卓話例

会、理事会も開催されます。 
９日 和歌稲 クラブ協議会    
 会長 幹事代行 副会長 SAA 他  

１６日 和歌稲 クラブ協議会    
 四大奉仕委員長 他 



２３日 和歌稲 クラブ協議会     
会計 親睦･家族 世界遺産登録推進特別他 

他の委員長さんは、その後随時指名させて頂きます、

原稿は、６月９日までに、必ず用意して下さい。  
２８日 最終例会  

横浜でのランチクルーズ及び開国博覧会  
産文脇駐車場 ７時３０分 集合 出発  
                                                     

次に次年度の、予定を報告させていただきます。 
５月３０日 新井年度第１回理事会を和歌稲にて 午

後６時３０分より開催いたします。 
６月１２日 第１回 会長･幹事会が熊谷の「筍亭」で

開催されます。 
６月２４日 新旧理事会を那のつにて、午後６時３０

分より開催いたします。 
 最後に年度計画書の、職業分類、会員名簿 等 
 変更のある方は 事務局まで メールかＦＡＸで、 
今週中にお願いします。 
また、委員長方針の締め切りは 5月末日、おなじく 
事務局まで メールかＦＡＸで、お願いします。 
                                           

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

38名 38名 21名   4名 65.79% 

 
ニコニコ報告 

 
田邉会長  羽鳥副市長様 本日は御来訪誠にありが

とうございます  
卓話よろしくお願いいたします 

清水会員  羽鳥副市長様 本日はご苦労様です 

「副市長迎える例会 麦の秋」 
古田会員  市長女房役として 市発展に尽力してい

る雄姿に敬意を表します 
矢澤会員  羽鳥副市長さんようこそ 行女跡地気に

していましたが 今日勉強させていただ

きます 
橋本会員  さくらは葉ざくらとなりましが 渡辺委

員長の代わりに延び延びになりました 

さくらまつり報告をさせていただきます 
島崎会員  先日ロレーナさんと 久しぶりに電話で

話をしました とても元気でした 

田中利幸会員 顔をケガしました夕べ 夕刊を取りに

うちの愛する猫の「ノラちゃん」をだっ

こしてポストに行くときにトラックのク

ラクションに驚いたノラが急に私の顔を

噛みつきました 
田島会員  羽鳥副市長のご来訪歓迎いたします 

   国際奉仕への皆様のご支援感謝申し上げ

ます 
斉藤会員  羽鳥副市長本日のご来訪ありがとうござ

います 卓話よろしくお願いいたします 
同文  
小沢誠邦会員 松岡会員 戸ヶ崎会員 川辺会員 

田中清自会員 新井会員 倉持会員 鈴木会員  
上原会員 五十幡会員 飯島会員 

 
委 員 会 報 告 

 

社会奉仕委員会         田中利幸委員長 

 平成２１年度高校生社会体験活動への協力のお願いで

す。県立妻沼高校の体験活動を受け入れ可能な事業所

がありましたら、ご連絡ください。 

なお、昨年度は、（株）チュウオウさん、（株）高和さん、

（株）タナカさん、タナベ調査測量事務所さん、宮脇書店さ

ん、半田歯科医院さんの６ヶ所です。今年度も引き続きご

協力していただけるか、後日、確認させていただきます。 

よろしくお願い致します。 

 

さくら文化委員会          橋本恭一会員 

 第 44回さくら祭り中央大会 
2009年「さくら植樹・愛護運動」全国大会 
新井次年度・忍川さくら土手復活の植樹のための宝く

じ桜苗木の申請の件もあり、急遽 4 月 13 日渡辺さく
ら文化委員長と参加してきました。委員長欠席のため

代わりにほうこくします。 
 佐野籐右衛門日本さくらの会副会長の講演、式典、

記念植樹、レセプションでした。講演で「戦後復興で

全国に植樹されたソメイヨシノが枯れ始めている。厭

地で同じ場所にはさくらは植えられない。今後は実生

のさくらを増やしたほうがよい」などの話がありまし

た。 
 さくらに関してもう一件報告があります。年度末ご

ろからはじまる武蔵水路の改修工事で遂行上、どうし

ても何本かさくらを伐採せざるを得ないので了承して

ほしいとのことです。 



本 日 の 卓 話 
 

 
行田副市長        羽鳥利明氏 
 「県立総合教育センターの整備計画について」 
 本日は、さくらロータリークラブ例会にお招きいた

だき心から感謝申し上げます。埼玉県ではピーク時に

11万 5千人を超える高校生がおりましたが、生徒数の
減少に伴い、平成 25 年にはピーク時の５５％にあた
る約 6万 3千人の生徒数になってしまいます。 
このため、特に生徒の減少数が多い地域の高校などを

統合することとし行田市内３高校も対象としました。 
この度、行田女子高校には「埼玉の教育の中心」であ

る県立総合教育センターが移転し、平成 23 年 4 月に
開所することとなりました。年間約 10 万人の教員が
行田市を訪れますので、行田の活性化や魅力を理解し

ていただく上で大いに役立つ施設と考えております。 
３校の統合や教育センターの誘致が実現したのは、地

元の鈴木県議会議員の「統合のモデルとなるよう」と

の協力なご支援のおかげであります。市では、この施

設が「市民のシンボル」となるよう県との協力関係を

一層深め支援してまいりたいと考えております。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


